

INFORME DE ACTIVIDADES
DIPUTADO
JESÚS SALVADOR ZALDÍVAR BENAVIDES



1 DE AGOSTO- 14 OCTUBRE

2011



Con fundamento en el Artículo 40 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla, y el Artículo 17 Fracción VI de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla se presenta el siguiente informe de actividades.

ÍNDICE

- Introducción
- Participaciones
- Gestión social
- Vistas al Distrito
- Atención Ciudadana
- Notas



● INTRODUCCIÓN

Dentro de las actividades realizadas durante el segundo período de receso del primer año en funciones de la Quincuagésima Octava Legislatura, hemos venido actuando con la misma dinámica y ganas con la que me comprometí con la ciudadanía, para poder ofrecer de mi trabajo la más alta calidad y eficiencia en los resultados de mi actuar; todo ello con la firme intención de no claudicar en la puja por ir reduciendo de manera significativa, los rezagos evidentes que nos han sido heredados por administraciones pasadas, acciones inequívocas que se tomaron y que nos condujeron al atraso y nulo desarrollo de nuestra entidad, dejaciones que laceran de manera constante, las realidades que viven día a día los ciudadanos.

Las acciones emprendidas en este nuevo esquema de colaboración y coordinación, se ven reflejadas en el siguiente informe de actividades, el cual pretende comunicar los alcances de nuestro trabajo, otorgándole al ciudadano la posibilidad de ampliar y normar su criterio en torno al avance o retroceso de los ambientes con los cuales interactúa de manera cotidiana y de los cuales hoy asumo la responsabilidad en su buen funcionamiento o no; es por ello que pongo a la consideración del amable lector, la siguiente información:

Participaciones:

Parte de mis actividades desempeñadas en este primer período de receso, lo destiné en asistir a eventos que marcarán el inicio y conformación de proyectos dirigidos a beneficiar a la sociedad, todo esto en el marco de la transformación de Puebla. He aquí un listado de los eventos que presencie:

Inauguración del nuevo ciclo escolar 2011-2012, participando en el arranque de cursos en la Escuela Secundaria Técnica No. 79 de la Colonia Villa Posadas, el día lunes 22 de agosto.



Inauguración de la casa de la juventud de la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras, el día 27 de agosto.

Asistencia a la conferencia “Pobreza 2008-2010: cifras a nivel nacional y para el caso de Puebla, impartida por el Dr. Gonzalo Hernández Licona, Secretario Ejecutivo de CONEVAL, el día 5 de septiembre.

Asistencia a la conferencia sobre la Reforma Laboral, realizado en la Cámara de la Industria Textil, el día 7 de septiembre.

Asistencia a la conferencia Magistral “Enfoques en el análisis politológico”, impartida por el DR. Dieter Nohlen, desarrollada en las instalaciones de la BUAP, el día 8 de septiembre.

Reunión con la asociación Banda Urbana para analizar los avances obtenidos en sus objetivos, el día 9 de septiembre.

Participación como jurado en el concurso para elegir a la Reyna de las fiestas patrias de la junta auxiliar de La Libertad, 11 de septiembre.

Participación como jurado en el concurso para elegir a la Reyna de las fiestas patrias de la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras, 11 de septiembre.

Asistencia a la jornada legislativa de atención ciudadana realizada en la Unidad Habitacional Amalucan, el día 14 de septiembre.

Asistencia a la inauguración en el inicio de obras del Bachillerato Citlaltepec, perteneciente a la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas, el día 28 de septiembre.

Asistencia a la conferencia impartida por Cecilia Espino, Directora del Instituto municipal de las mujeres, llevada a cabo en la telesecundaria Emiliano Zapata de la colonia Rosas del Tepeyac, perteneciente a la junta auxiliar de San Pablo Xochimehuacan, el día 10 de octubre.

Asistencia a la Premiación del Concurso Nacional Juvenil Carta a mis Padres 2011, el día 10 de octubre.



- **Gestión social**

Como parte de las obligaciones que como representantes populares obtenemos, es la de gestionar ante las instancias pertinentes, las demandas y requerimientos que le dan funcionalidad al desarrollo de vida de los ciudadanos, contribuyendo así a favorecer los entornos con los que interactúan de manera cotidiana. He aquí un listado de las gestiones realizadas.

PETICIONES RECIBIDAS, VALORADAS Y CANALIZADAS.

- SOLICITUDES DE PAVIMENTACIÓN: 8
- SOLICITUDES DE MEDICAMENTO: 4
- SOLICITUDES PARA LA CONDONACIÓN EN EL PAGO DE SERVICIOS MÉDICOS: 3
- SOLICITUDES PARA OBTENER BECAS ESCOLARES DE LOS DIFERENTES NÍVELES EDUCATIVOS: 6
- SOLICITUDES DE ATENCIÓN JURÍDICA: 56
- SOLICITUDES PARA LA CONDONACIÓN DE TRÁMITES ADMINISTRATIVOS: 5
- SOLICITUD PARA OBTENER SILLA DE RUEDAS Y APARATO AUDITIVO: 5
- SOLICITUDES PARA LA COLOCACIÓN DE SEMAFOROS DE TRÁNSITO VEHÍCULAR



- SOLICITUDES PARA LA CONDONACIÓN DEL SUMINISTRO DE AGUA POTABLE: 5
- SOLICITUDES PARA LA MEJORA EN EL SUMINISTRO DEL SERVICIO DE AGUA POTABLE: 7
- SOLICITUDES PARA LA OBTENCIÓN DE LICENCIAS DE FUNCIONAMIENTO:5
- SOLICITUDES DE MANTENIMIENTO DE PARQUES PÚBLICOS: 4
- SOLICITUDES PARA ACCEDER AL PROGRAMA “OPRTUNIDADES”: 6
- SOLICITUDES PARA PROMOVER LA REUBICACIÓN DE PERSONAS QUE HABITAN ZONAS FEDERALES: 2
- SOLICITUDES PARA LA MEJORA DEL ALUMBRADO PÚBLICO: 16



- **Visitas al Distrito**

Como parte del compromiso obtenido ante la confianza de los ciudadanos en la pasada elección y que del cual me confieren el honor de representarlos como su Diputado, realice diferentes visitas al interior de mi Distrito con el objetivo de observar y valorar las carencias que existen en las colonias y juntas auxiliares que lo conforman; así mismo para poder tener un continuo contacto con la ciudadanía y de esa manera ser sensibles a los rezagos existentes.

En este período de receso visite las siguientes colonias y juntas auxiliares:

Junta auxiliar Ignacio Romero Vargas. Total de visitas: 6

Junta auxiliar San Pablo Xochimehuacan. Total de visitas: 5

Junta auxiliar La Libertad. Total de visitas: 7

Junta auxiliar San Jerónimo Caleras. Total de visitas: 7

Junta auxiliar San Felipe Hueyotlipan. Total de visitas: 4





- **Atención Ciudadana**

Una de las partes fundamentales en mi labor como Diputado ha sido sin lugar a duda el poder recibir y atender a los ciudadanos que visitan las oficinas del congreso, durante estas visitas conocí la loable labor que realizan por mejorar sus entornos.

He aquí parte de estas memorias:

- Se recibió alrededor de 120 ciudadanos.



- **Notas**

En esta etapa nos abocamos a trabajar en impulsar el desarrollo en infraestructura antes las dependencias responsables abocadas a realizar estas tareas y dentro de las cuales nos deja una gran satisfacción, ya que hoy hay mejores caminos por los que se fomenta el comercio de manera más ágil así como también mantuvimos la comunicación con la sociedad participando en diferentes reuniones con grupos vecinales, parte de estas reuniones permitieron seguir identificando los espacios que requieren de una habilitación inminente que permita facilitar el quehacer diario de los vecinos. El fomento a las festividades cívicas es primordial en este afán por consolidar nuestra identidad con nuestra patria y con nuestras raíces. Hoy continuamos trabajando por seguir construyendo una Puebla mejor y más fuerte.

